
                                様式４ 

審 議 結 果 

会 議 名 第２回川口市男女共同参画推進委員会 

開 催 日 時 令和３年５月２８日（金）１４時００分～１５時００分 

開 催 場 所 キュポラ本館棟７階 会議室 

出 席 者 

（委員長に◎、副委員

長に○） 

◎杉浦委員長、石川委員、日下部委員、小松委員 

須田委員、萩原委員、北浦委員、宮野委員 

協働推進課事務局：石坂市民生活部長、五十川課長、 

永瀬課長補佐、上西主査、土田主任 

議 題 

 １ 開会 

２ 協議事項 

（１）男女共同参画に関する市民意識調査について 

 ３ 報告事項 

（１） 令和３年度行政委員会・附属機関等の女性登用状況 

について 

 ４ その他 

 ５ 閉会 

公開／非公開の別 公開 

非 公 開 の 理 由 － 

傍 聴 人 の 数 ０名 

会 議 資 料 

会議次第 

資料№１ 男女共同参画に関する市民意識調査について 

資料№２ 平成２８年度男女共同参画に関する市民意識調査票 

資料№３ 令和３年度行政委員会・附属機関等の女性登用状況 



別添資料 川口市男女共同参画のつどい 

審 議 経 過 別紙のとおり 

そ の 他 － 

 

 

審議経過（要点筆記） 

第２回委員会 

１ 開会 

 ・委員長挨拶 
・新任協働推進課長、挨拶 

 

２ 協議事項 
 
（１） 男女共同参画に関する市民意識調査について 
 
（事務局） 

 資料No１、1ページ、男女共同参画関する市民意識調査について、概要と変更 
点等について説明した。 
 
2ページの追加質問について説明した。 
 

３ 報告事項 

（１）令和３年度行政委員会・附属機関等の女性登用状況について 
 
（事務局） 
 
 資料No３、２１ページ、令和３年度行政委員会・附属機関等の女性登用状況 

  について説明した。 

 

４ その他 

（事務局） 
 ・北浦委員の瑞宝単光章の叙勲について報告 

 
・男女共同参画のつどいについて説明 

 
 
５ 閉会 

 



【質疑応答】 
 

《男女共同参画に関する市民意識調査について》 
 
●委員からの質問 
 
『（５）就労について』の追加質問の「職場での雇用・登用」の職場とは「あなた 
の職場」「川口市の職場」何を指しているのか？また、離職中の場合はどうなるの 
か？ 
 
→事務局から回答 
 
様々な状況が考えられるため、一般的に広く「職場」という意味である。 

 
●委員からの意見 
 
 一般的であれば「世の中的に」とするのはどうか。 
 
◇委員長 
 
 「一般的」「世の中的」との意見が出たが、どちらの言葉を使うかは事務局で検 
 討し、後日結果を報告して頂きたい。 
 また「雇用」と「登用」は異なるので、並列しない質問を検討して欲しい。 
 
●委員からの意見 
  
『職場での女性の雇用・登用を進めるうえで課題と思われるものはなんですか』 
の選択肢に「女性の管理職への意識が低い」「男性に比べて、正当な評価がされな 
い」「女性管理職のロールモデルがいない」「ハラスメントを受けている」「経営者 
の意識改革」等を追加で入れてみてはどうか。 
 

◇委員長 
  
この選択肢の追加についても、事務局で検討して頂きたい。 

 
 
●委員からの意見 
 
『（７）男女間の暴力について』の追加質問にあるハラスメント経験は、職場内で 

 発生するものが多いため『（９）男女共同参画の推進について』に移行した方が分 
かりやすいのではないか。 
 

◇委員長 
  
ハラスメントは暴力とは違う。男女間の暴力を問う項目があると良いが、やはり、
この質問は『（９）男女共同参画の推進について』に移行した方が良いのではない 
か。 

 
→事務局から回答 

 
本問は、設問する場所について検討する。 



 
●委員からの質問 

 
『（９）男女共同参画の推進について』の追加質問は、性的マイノリティの当事者、
もしくは問題意識を持っていない方は答えづらいのではないか？ 

 
●委員からの意見 
  
性的マイノリティの当事者に対する質問のようになっているため、もう少し手前 

 の分かりやすい質問を初めに入れてみるのはどうか。 
 
●委員からの意見 

 
この質問は、性的マイノリティで今現在苦しんでいる人向けの設問になっている 
が、問うことがアクションになると思う。 
 

●委員からの意見 
 
（問題意識を持っていない層にも）身近な質問にしたらどうか。 
 
→事務局から回答 

 
本問については、埼玉県と同様にすることで、県全体と川口市の意識を比較した
い目的がある。しかし、前問では問題意識を持っていない方でも答えやすい設問
を設けることを検討したい。 

 
 

●委員からの意見 
  
『あなた自身のことについて』の質問にある性別欄の表記の方法については、再考
をお願いしたい。 

 
 →事務局から回答 
 

性別欄について、集計・統計上可能で、他に適切な表現があれば変更したい。 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

会議の内容は、以上のとおりです。 

 

 

 

令和  3 年  6 月  30 日 

 

 

  川口市男女共同参画推進委員会委員長      杉浦委員長署名 

                       

 

  川口市男女共同参画推進委員会委員      宮野委員署名 

                       


